

## No preocuparse por lo que diga o haga Bush, aconseja Clinton a México

■ Tarde o temprano se aceptará que hay interdependencia entre ambos países, dice el político

BLANCHE PETRICH

■ 24

## La Permanente pedirá suspender la cesión del oratorio de San Felipe

■ Señala en punto de acuerdo que en la transferencia a la arquidiócesis se violaron leyes

ENRIQUE MENDEZ

■ 19

## Fox anuncia que abiertamente apoyará a AN en contienda de 2006

■ “No tengo que ser árbitro”; ya existen instituciones electorales para ello, afirma

■ Fracasa el *blanquiazul* en acotar a la comisión de la Cámara que investigará a Creel

■ 15 y 20

### columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	26
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	42
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	55

### opinión

CARLOS MARTÍNEZ GARCÍA	36
ARNOLDO KRAUS	36
LUIS LINARES ZAPATA	37
JOSÉ STEINSLEGER	37
ALEJANDRO NADAL	40

## Más caos en el Metrobús por bloqueos y accidentes

Una nueva pesadilla vivieron ayer  
■ LAURA GÓMEZ Y MIRNA SERVIN

los usuarios del Metrobús cuando integrantes de las secciones 23 y 28 del Sindicato Unico de Trabajadores del Gobierno del Distrito Federal (SUTGDF) bloquearon por 20 minutos el cruce de las avenidas Insurgentes y Alvaro Obregón ante la negativa de las autoridades capitalinas de Transporte de atender sus demandas, y fueron replegados a toaletas y empujones por granaderos. El resultado: un fotógrafo herido y decenas de personas corriendo hacia los negocios cercanos para resguardarse de la trifulca.

A ello se sumó otro choque con un automóvil particular, cuando su conductor perdió el control y entró al carril confinado, a 50 metros de la estación San Simón; además, una mujer resultó lesionada en la estación

Siguen la lentitud y la saturación del servicio; reprimen plantón de empleados del GDF

Tabacalera, y una más en La Piedad, al atorarse ambas en la separación que existe entre la unidad y la plataforma. También un hombre presentó heridas leves en brazos en esta última estación ante los empujones provocados por la saturación de usuarios.

Los conflictos viales y la lentitud del servicio continuaron ante la invasión del carril confinado, la circulación de microbuses en la glorieta de Insurgentes y en La Raza, la saturación de las unidades del Metrobús —aun cuando se enviaron desde Indios Verdes y Doctor Gálvez vehículos vacíos para cargar pasajeros en las zonas intermedias— e intervalos hasta de cinco minutos en el paso de autobuses. En la madru-

gada el tiempo de espera fue hasta de una hora “sin importar que es nuestro único medio para llegar a una estación del Metro y de ahí a nuestros hogares”, se quejó Omar Ruiz, instructor de un gimnasio.

“La falta de aparatos de radio-comunicación para los conductores, de coordinación con la gente de la Red de Transporte de Pasajeros y Corredor Insurgentes SA, y una afluencia adicional de 40 mil usuarios diarios, ha provocado lentitud en el servicio, saturación y molestia de la gente”, reconocieron controladores del Metrobús, mientras conductores de microbuses en el sur de la ciudad protestaban contra el intento de la Secretaría de Seguridad

Pública capitalina de multarlos por meterse en sentido contrario por Rey Cuauhtémoc para llegar al paradero de Doctor Gálvez, debido al desvío de ruta.

Así, por tercer día consecutivo continuó el caos en el servicio de transporte desde temprana hora, lo que provocó que a mediodía se retiraran los bloques de concreto en la glorieta de Insurgentes, en la parte norte, colocados un día antes para desalojar la carga vehicular. “Es provisional, al rato los vamos a poner, mientras la empresa encargada de cerrar el paso en ambos sentidos realiza los trabajos”, comentaron los policías asignados al área.

A PAGINA 54

## DESNUTRICION EN INDONESIA



Una pequeña es atendida en una clínica de Bogor, al sur de Yakarta. En zonas rurales decenas de niños han sido trasladados por sus madres a hospitales para que reciban comida y suplementos alimenticios. Los casos de desnutrición se extendieron por el país asiático y se convirtieron en las semanas recientes en un problema nacional de salud

REUTERS